

INFORMATION FÜR **ZUWEISER/INNEN**

Neues aus dem Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Kirchdorf



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir dürfen uns mit einer erfreulichen Nachricht an Sie/Euch wenden. Da der Umbau des Kreißzimmerbereiches deutlich schneller als erwartet von statten gegangen ist, kann dieser bereits mit Anfang Februar eröffnet werden.

Der gesamte Kreißzimmerbereich ist dann wieder am ursprünglichen Ort im 2. Stock zu finden. Die Räumlichkeiten wurden attraktiv eingerichtet und auf neuesten medizinischen Standard adaptiert. Zukünftig besticht der Kreißzimmerbereich mit hellen modernen Räumen, zwei Gebärdinnen und einer begehbaren Dachterrasse.

Für Patientinnen besteht, sofern es der Betrieb zulässt, gerne die Möglichkeit die Kreißzimmer bei einem Ambulanztermin im Klinikum oder im Rahmen der Geburtenvorträge zu besichtigen.

An den Übersiedlungstagen 1. und 2. Februar kann die Geburtshilfe durchgängig, jedoch reduziert auf zwei Kreißzimmer, bevorzugt für dringliche Entbindungen angeboten werden.

Sollte es in diesem Zeitraum zu einem erhöhten Aufkommen kommen muss an diesen beiden Tagen gegebenenfalls eine Weiterleitung in ein Nachbarkrankenhaus nach Steyr oder Wels erfolgen.

Ab 3. Februar sind wir wie gewohnt für unsere Patientinnen im 2. Stock erreichbar und können die gewohnte Kapazität anbieten.


Eine offizielle Eröffnung ist für den 12. März um 18:00 Uhr geplant. Wir würden uns freuen sie als zuweisende Ärztinnen und Ärzte an diesem Abend zur Besichtigung der neuen Räumlichkeiten begrüßen zu dürfen.

Bei Fragen zum neuen Kreißzimmerbereich stehen wir Ihnen wie gewohnt zur Verfügung!

Beste Grüße
aus dem Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum
Kirchdorf

Prim. Dr. Josef Hager
Abteilungsleiter Frauenheilkunde und Geburtshilfe
und
DKKPⁱⁿ Michaela Schweiger
Stationsleiterin Family Center

